

## Jugendsportförderungspreis 2021 der ASKÖ Bundesorganisation für ASKÖ ESV St. Veit/Glan

Die ASKÖ Bundesorganisation prämierte, wie schon in den letzten Jahren, Vereine für ihr großartiges Engagement im Nachwuchsbereich in der Sportsaison 2020/2021. "Sportlicher Erfolg ist einer von vielen Eckpfeilern einer herausragenden Jugendarbeit in den Sportvereinen, auf die nicht nur der Verein, sondern auch jeder Verband stolz sein kann", so ASKÖ-Präsident Abg.z.NR a.D. Hermann Krist.

Teilnahmeberechtigt beim ASKÖ-Jugendförderpreis waren ASKÖ-Vereine, deren Nachwuchsathletinnen und -athleten im Alter von 14 bis 21 Jahren auf nationaler oder internationaler Ebene zwischen Jänner 2020 und Mai 2021 Erfolge verbuchen konnten. Von den 57 eingereichten Projekten erhielten die jeweils drei besten aus den neun Bundesländern eine Sonderförderung.

Aus dem Bundesland Kärnten wurde der ASKÖ ESV St. Veit/Glan für die höchste Förderung ausgewählt. Sportlerinnen und Sportler aus mehreren Sektionen dieses Vereines konnten Spitzenergebnisse erzielen und damit die für die Prämierung notwendigen Erfordernisse erfüllen. Bei der Preisverleihung namentlich erwähnt wurden Pia Schöffmann und Carmen Spielberger. Die Übergabe der Ehrungen an die Vereinsvertreter Obmann Karl Jaritz, Obmann-Stv. und ÖES-Vizepräs. Ernst Sternad, Kassier Gerhard Höfermig und ESV-Trainer Ferdinand Knees fand am 10.09.2021 im Spiegelsaal des Haus des Sports in Wien durch ASKÖ-Präsident Abg.z.NR a.D. Hermann Krist und ASKÖ-Jugendreferentin Mag. Andrea Gruber statt.

Link zum Bericht auf der ASKÖ-Homepage:

<https://www.askoe.at/de/newsshow-jugendfoerderpreis-nachwuchstrainerin-inklusionspreis>



Foto: Karl Jaritz

Foto: ASKÖ Bundesorganisation



Foto: ASKÖ Bundesorganisation